

## Inicia discusión sobre telecomunicaciones

Escrito por Comunicado

Martes 22 de Abril de 2014 21:14

---

México, D.F., 22 de Abril 2014.- Las comisiones de Comunicaciones y Transportes, de Radio, Televisión y Cinematografía, así como de Estudios Legislativos iniciaron este martes la discusión para la elaboración del proyecto de dictamen en materia de telecomunicaciones y radiodifusión.

Tras un debate de más de dos horas, las comisiones unidas que presiden los senadores Javier Lozano Alarcón, del PAN; Alejandra Barrales Magdaleno, del PRD; y Graciela Ortiz González, del PRI, determinaron convocar a sus respectivas mesas directivas para que esta tarde se elabore una sola propuesta y que ésta sea sometida a discusión y análisis.

Lozano Alarcón recordó que de acuerdo con la ruta acordada por las tres comisiones para el desahogo de este tema, está previsto que entre el 21 y 22 de abril se presente un proyecto de dictamen para su estudio.

En este sentido, dijo, se convocó a los integrantes de estos órganos legislativos, a fin de hacer entrega de una propuesta “que ha coordinado la Comisión de Comunicaciones y Transportes”, que preside el legislador panista.

La senadora Ortiz González destacó la importancia de privilegiar el interés de los millones de usuarios y ciudadanos que utilizan los servicios de telecomunicaciones y de radiodifusión.

La presidenta de la Comisión de Estudios Legislativos reconoció que es un tema polémico, en el que existen intereses económicos muy fuertes, pero al final de día se requieren los acuerdos para beneficiar a la ciudadanía.

La senadora Alejandra Barrales, presidenta de la Comisión de Radio, Televisión y Cinematografía, dijo que no se cumplió con el calendario para desahogar el tema, porque no se llevaron a cabo las reuniones previstas para la discusión y construcción de la propuesta de las comisiones.

## Inicia discusión sobre telecomunicaciones

Escrito por Comunicado

Martes 22 de Abril de 2014 21:14

---

En voz del senador Zoé Robledo Aburto, el grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática presentó una propuesta alterna avalada por 22 senadores, seis de ellos, integrantes de las comisiones dictaminadoras

En la discusión, los senadores perredistas, Miguel Barbosa Huerta, Benjamín Robles Montoya y Armando Ríos Piter; los panistas Javier Corral Jurado y Marcela Torres Peimbert, así como Marco Antonio Blásquez Salinas, del PT, demandaron que se repusiera el procedimiento para la elaboración y presentación del proyecto de dictamen y se incorporen no sólo las iniciativas del Ejecutivo Federal, sino las que han presentado diversos senadores.